



¡FELICIDADES A TODOS LOS GANADORES Y FINALISTAS DE LA SÉPTIMA EDICIÓN DEL CONCURSO IDEAS!

Iniciativas de alta calidad

INNOVACIÓN EN LA CONSTRUCCIÓN GANÓ EL CONCURSO IDEAS 2009

Una propuesta que plantea renovar los sistemas constructivos en Venezuela, a partir de la elaboración de paneles auto-portantes hechos de un polímero rígido de poliuretano que brindarán ventajas al sector, fue seleccionada como ganadora de la séptima edición del Concurso Ideas, una iniciativa dirigida a promover la generación de ideas de negocio y proyectos sociales sustentables.

Así lo anunció en rueda de prensa Manuel Sucre, representante del jurado evaluador en la categoría de Ideas de Negocio 2009, quien destacó que se trata de una iniciativa versátil *con un alto potencial de impacto en el mercado.*

El proyecto **Bioconcret**, presentado por Mauricio Gajardo, Miguel Ángel Ramírez, María Sofía Gajardo y Antonio García, fue elegido como el mejor plan de negocio entre los 777 proyectos presentados en el certamen de este año.

El jurado resaltó las bondades de este producto, amigable además con el medio ambiente por la utilización eficiente de los recursos naturales.

Exaltó además, el alto nivel con el que cuenta el equipo, y su amplia experiencia dentro del sector de la construcción.

El segundo lugar de Ideas 2009 lo obtuvo **BIOS.ve**, presentado por Gema González, Mónica Armengol y Rafael Villalba. La iniciativa está dedicada a la obtención de calcio de desechos de conchas de moluscos, para producir biomateriales de diversos usos y aplicaciones médicas.

Los ganadores de la categoría Emprendimiento Social son **Modelo de Gestión Autosustentable de la Casa Integral GRANJArte UMA**, presentado por Alejandro Pérez, y **EcoEscuela. Ambiente Sano, Comunidad Feliz**, de Henderson Colina, Xiomara Castillo y Julio Bolívar.

El modelo de gestión autosustentable plantea ofrecer un hogar sustituto a niños y niñas en situación de riesgo social, con edades comprendidas entre 5 y 12 años de edad, propiciando su crecimiento psicoafectivo y brindándoles herramientas que les permitan desarrollar habilidades manuales, musicales y socio emocionales, para su sano crecimiento. El mismo incluye un componente de integración comunitaria que es parte esencial del sostenimiento.

Por su parte, basados en el Proyecto Escolar Integral Comunitario (PEIC), EcoEscuela servirá de espacio de sinergia entre las escuelas y la comunidad del estado Falcón, para implementar medidas que orienten en el manejo conservacionista de sus recursos naturales.

Asimismo, se otorgaron tres menciones especiales en la categoría de Emprendimiento Social: **Bienestar Sobre Ruedas**, planteado por Nancy Pedroza. La iniciativa está orientada a desarrollar y brindar un programa itinerante de fisioterapia y terapia ocupacional, diseñado como una alternativa factible que permitirá que los niños y adolescentes de la zona de Barlovento del estado Miranda, identificados con parálisis cerebral, reciban en sus propias comunidades los servicios de apoyo que ameritan, a través de una unidad móvil.

Igualmente, fue premiada con mención especial el **Centro de Desarrollo y Estimulación Temprana para Niños con Discapacidad**, presentado por María Gabriela Urdaneta y Carmen Gómez de La Vega. El proyecto pretende beneficiar a familias tachirenses y de las zonas aledañas que tengan niños en edades comprendidas entre los 0 a 6 años con algún tipo de

El jurado valoró al proyecto por constituir una iniciativa con un amplio mercado, que atenderá una necesidad insatisfecha, generará empleos, y a la vez fomentará beneficios sociales y ambientales en el país.

En tercer lugar, se seleccionó la iniciativa **3G Soluciones**, de los emprendedores Gustavo Galdo y Luis Galeano. El proyecto plantea la prestación de servicios dentro del mercado del transporte, al actuar como gerente de las flotas de vehículos de sus clientes, proveyéndoles información detallada de sus actividades y dándoles acceso a servicios necesarios para optimizar su operación.



Adicionalmente, el Comité Evaluador otorgó tres menciones especiales en la categoría de Negocio.

Las menciones especiales correspondieron a los proyectos **Conservas de Frutas Dietéticas para Diabéticos**, de Anabelle Yáñez, Ana Luisa Carrillo, Vicenta Rivero y Maribel Bianculli, una alternativa alimenticia basada en productos elaborados por una red de emprendedoras artesanales.

A **Reciclaje Carbónico**, iniciativa de Leonardo Flores y Hugo Gallipoli, que propone a las industrias de la región central del país manejar y transformar sus desechos de dióxido de carbono (CO₂), recuperándolos de las emisiones de chimenea, a través de una tecnología desarrollada por estos emprendedores.

A **Balance en Línea para la Microempresa**, de Ricardo Salim y Alberto Salim, recibió también este reconocimiento, se trata de un servicio orientado a emplear las TICs para archivo, custodia, digitalización y envío de la información contable a sus clientes.

A fin de respaldar el esfuerzo de individuos y organizaciones que impulsan planteamientos de responsabilidad social, este año el jurado concedió una vez más cinco galardones en esta categoría: dos premios en Emprendimiento Social y tres menciones especiales.

discapacidad mental, sensorial y/o motriz, a través de programas de información y capacitación para los padres y de estimulación en las áreas de lenguaje, multisensorial, control del movimiento corporal, identidad y autonomía, y social, para los niños.

El proyecto **Eco-Universidad** de Thais Glod y Bernardo Moreno también obtuvo mención especial. El jurado resaltó la importancia de esta propuesta al fomentar la formación universitaria en un modelo de gestión cívico-ambiental.

Este año se entregaron dos nuevos reconocimientos, el Premio Especial Ford Motor de Venezuela y el Premio Especial Fundación Seguros Caracas. El primero de ellos le fue otorgado a la propuesta de Emprendimiento Social **Programa de Formación y Educación Ecotecnológica ECOT**, de María Carolina Orsini, Diana Acosta, Elizabeth Campos, Isabel Diez, Grace González y Mireyana Puchi. Éste tiene como propósito construir una cultura ambiental ciudadana a partir de la sensibilización y educación del niño, niña, adolescente y de las comunidades, tomando en cuenta la relación existente entre el hombre, la tecnología y el medio ambiente.

Por su parte, **Semáforos Inteligentes**, presentado por Ely Vera, Jorge Barrios, Miguel Indriago y Ronalt Celaya, fue merecedor del Premio Especial Fundación Seguros Caracas por ser una propuesta de fabricación de controladores de tráfico de avanzada, que permitirá intercomunicar los semáforos de una región en una sola red, adaptándose a la infraestructura y equipos existentes a un bajo costo, disminuyendo los niveles de tráfico, contaminación y accidentes vehiculares.

A los equipos ganadores en las categorías Ideas de Negocio, Ideas de Emprendimiento Social y Premio Especial Fundación Seguros Caracas se les entregaron premios en efectivo. El Premio Especial Ford Motor de Venezuela consistió en la entrega de un vehículo Ford Fiesta Max.

Todos los equipos ganadores y menciones especiales recibirán horas de asesoría para la puesta en marcha de sus propuestas, por parte del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), McKinsey & Company, e Innovex.

Este año se registraron más de 1.600 equipos de todas las regiones del país, y 777 presentaron sus resúmenes ejecutivos. En total, en las siete ediciones realizadas hasta la fecha, se han presentado más de 5.000 ideas y proyectos.

El Concurso Ideas es organizado por la Fundación Ideas, Innovex, Cantv, Mercantil, Siemens, y McKinsey & Company. Además, cuenta con el apoyo del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), y el escritorio jurídico Palacios, Ortega & Asociados, en calidad de co-organizadores.



Este año, Ideas cuenta con el apoyo de 32 empresas patrocinantes, líderes en diversos sectores de la economía venezolana: Corporación Andina de Fomento, Shell, Atento Venezuela, Movistar, Chevron, Empresas Polar, Huawei, Fundación Seguros Caracas, Ford Motor de Venezuela, Tarsus, Ericsson, Cargill, DHL Express Venezuela, El Nacional, Venoco, Sivensa, Fundación Unión Radio, El Universal, Cadena Capriles, Acumuladores Duncan, Televen, Publicis Dialog, DANA, Protokol, 2i2 Films, Digitel, Envases Venezolanos, Inelectra, Corpalmar, Alfonso Rivas, Haz Comunicaciones y Nestlé.

El comité organizador informó que la convocatoria para el Concurso Ideas 2010 se realizará entre abril y mayo del año entrante.

Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



[Bloquear remitente](#) | [Ver información del remitente](#) | [Denunciar Spam](#)



verificado por **DANA Privacidad** Código de mensaje:3720797